



Politik, die aufgeht. ödp.

ÖDP. Kreistagsfraktion

An Herrn
Landrat Josef Neiderhell
Landratsamt Rosenheim
Wittelsbacherstr. 53

Faxnr. 08031 392403

83022 Rosenheim

Söllhuben, 4. Aug. 2008

Antrag der Kreistagsfraktion der Ökologisch-Demokratischen Partei (ÖDP) zur DSL-Anbindung

Sehr geehrter Herr Landrat,

die Kreistagsfraktion der Ökologisch-Demokratischen Partei stellt folgenden Antrag:

Die DSL-Anbindung für den Landkreis erfolgt mit einem so genannten „echten“, also leitungsgebundenen und damit leistungsstarken DSL.

Begründung:

So genannte Funk-DSL-Verbindungen sind bei weitem langsamer und störanfälliger als leitungsgebundenes DSL. Darüber hinaus basiert eine Funkverbindung auf einer Technik, deren gesundheitliche Unbedenklichkeit in Langzeitstudien nicht erwiesen ist.

Im Interesse unserer Bürger im Landkreis und eines verantwortungsvollen Handelns, das dem Gesundheitsschutz unserer Bürger gerecht wird, gibt es derzeit keine Alternative.

Zusammenfassend hier die Argumente für eine Förderung des leitungsgebundenen Ausbaus:

- Vermeidung zusätzlicher gesundheitlicher Gefahren durch weiter steigenden Elektromog.
- Höhere Datenübertragungsraten bei einem leistungsfähigen leitungsgebundenen DSL-Netz im Gegensatz zum so genannten Funk-DSL
- Geringere Störanfälligkeit innerhalb des leitungsgebundenen DSL-Systems und Freiheit von Störauswirkungen auf andere technische Geräte
- Höhere Datensicherheit des leitungsgebundenen Datenaustauschs gegenüber der Funkübertragung
- Das Gebot des diskriminierungsfreien Zugangs zur Leitungsinfrastruktur der Telekom wird durch die Bundesnetzagentur überwacht und gestattet die Nutzung der Glasfaserkabel auch durch andere Anbieter.

Mit freundlichen Grüßen

Antragsteller:

Christine Mehlo-Plath
Ludwig Thoma Str. 8
83052 Bruckmühl

Sebastian Hamberger
Endorfer Str. 2
83083 Riedering

Elisabeth Huber
Kellerstraße 8
83512 Wasserburg